
                                                                                                             
         Verbale del Consiglio d’Istituto n. 10 del 26 giugno 2023 

Anno scolastico 2022/2023 
 
 

    Il giorno 26/6/2023 alle ore 16,00, regolarmente convocato dal Dirigente Scolastico, presso 
l’Istituto I.P.S. Cabrini di Taranto, si riunisce il Consiglio di Istituto per discutere e deliberare sui 
seguenti punti all’ODG: 
 
  
1. Ratifica del verbale della seduta precedente  

2. Calendario esami sospensione di giudizio  

3. Calendario corsi di recupero  

4. Resoconto progetti e attività formative a.s. 2022/2023  

5. Verifica, anche ai fini della progettazione del PTOF e delle modifiche da apportare al RAV e al 
PDM, della validità degli obiettivi che la scuola si è posta, dei risultati raggiunti, del livello di 
scostamento dagli obiettivi, delle cause di non raggiungimento degli obiettivi  

6. Piano inclusione  

7. Adesione progetto attività sportiva  

8. Protocollo d’intesa con TA25  

9. Progetti in collaborazione con enti esterni  

10. Deroghe per le iscrizioni ai percorsi di istruzione degli adulti a.s. 2023/2024  

11. Criteri di selezione di tutte le figure coinvolte nei 3 Avvisi relativi al PNRR  

12. Modifiche al Programma annuale  

13. Programma biennale degli acquisti  

14. Verifica dello stato di attuazione del programma annuale e delle disponibilità finanziarie 
dell’istituto  

15. Relazione del DS al Consiglio d’Istituto  

16. Comunicazioni del DS  
 
 
 
Sono intervenuti i signori: 
 

Cognome e nome Funzione Presente Assente 
Vozza Annarita Dirigente Scolastico Presente  
Fumarola Cinzia Genitore Presente  
Palummieri Manuela Genitore Presente  
Scardicchio Alessandro Genitore  Assente 
Vorace Annibale Genitore Presente  
Calvo Cosima Studente Presente  
D’Elia Francesca Studente Presente  
Galante Francesca Sara Studente  Assente 
Pavone Simona Studente Presente  
Coretti Pasquale Docente Presente  
Leo Stefania Docente Presente  
Locantore Anna Docente Presente  
Loddo Antonio Docente Presente  
Madera Filomena Docente Presente  
Schinaia Domenico Docente Presente  
Volpi Irene Docente Presente  
Messinese Maria Docente Presente  



Di Cunto Amedeo ATA Presente  
Grasso Giancarlo ATA Presente  
    
 
 La DS chiede preliminarmente conferma che tutti i componenti del Consiglio abbiano ricevuto via 
mail la documentazione relativa ai punti da discutere; i componenti confermano. 
Constatato che il numero legale viene raggiunto si passa alla discussione dei vari punti dell’ODG. 

    
 
Punto 1. Ratifica del verbale della seduta precedente  
 
    Il Consiglio approva all’unanimità il verbale del precedente Consiglio. 
 (Delibera n° 45) 
  
Punto 2. Calendario esami sospensione di giudizio  
 
   Il Dirigente Scolastico comunica al Consiglio le date in cui si svolgeranno gli esami per quegli 
studenti che hanno riportato la sospensione del giudizio. Esse sono stabilite il 29 e 30 agosto con 
successivo scrutinio il giorno 31 agosto 2023. 
    Il Consiglio prende atto. 
 
Punto 3.  Calendario corsi di recupero  
 
   Il Dirigente Scolastico illustra al Consiglio la proposta di calendario dei corsi di recupero – anche 
alla luce di quanto previsto dal PTOF – per gli studenti con sospensione di giudizio o agevolazione. 
Essi si articoleranno su di un totale di 15 ore per ciascun corso con 5 incontri che si svolgeranno 
dalle ore 10,00 alle ore 13,00. Il periodo sarà compreso dal 17 sino al 28 luglio 2023 alternando i 
vari corsi nei giorni pari e dispari della settimana.  
   Il Consiglio approva all’unanimità. 
(Delibera n° 46) 
 
Punto 4.  Resoconto progetti e attività formative a.s. 2022/2023 
 
  Il Dirigente Scolastico presenta al Consiglio il resoconto dei vari progetti svolti nell’anno scolastico 
2022/23, in particolare i 15 moduli del PON, i “Campionati Studenteschi”, il “Progetto Cinema”, il 
“Progetto mi amo/ti amo”, il “Progetto Robin”, (questi ultimi due finanziati con il FIS), e il “Progetto 
Psicologo”.  
     Il Consiglio prende atto. 
 
Punto 5.   Verifica, anche ai fini della progettazione del PTOF e delle modifiche da apportare 
al RAV e al PDM, della validità degli obiettivi che la scuola si è posta, dei risultati raggiunti, 
del livello di scostamento dagli obiettivi, delle cause di non raggiungimento degli obiettivi  
 
    La Dirigente Scolastica illustra la relazione sintetica in allegato – già inviata ai membri del 
Consiglio – la quale, anche se relativa ad un quadro incompleto per la mancanza dei dati invalsi e 
per la scarsa significatività dei risultati del questionario relativo al personale ATA a causa della 
esiguità del numero dei partecipanti, presenta comunque elementi di miglioramento rispetto al 
passato. Il personale docente si rivela mediamente soddisfatto; e così anche i questionari compilati 
da alunni e genitori presentano più luci che ombre. Tra le prime vengono indicati il buon rapporto 
con i docenti e le efficaci modalità di insegnamento. Tra le ombre l’orario troppo lungo di lezione e 
la necessità di un rinnovamento dei laboratori. In merito all’orario non possono essere proposte 
modifiche; invece per ciò che concerne i laboratori il loro riammodernamento è stato già 
programmato. Una doglianza in particolare effettuata dai genitori riguarda la presenza di alcuni 



elementi di disturbo nelle classi. Anche a ciò si è cominciato a porre rimedio mediante l’adozione di 
un codice di comportamento a scuola più stringente e una applicazione più attenta dello stesso. 
    Il Consiglio prende atto. 
 
Punto 6.   Piano inclusione  
 
  La Dirigente scolastica comunica al Consiglio le emergenze risultanti dal piano inclusione (allegato 
ed inviato ai membri del Consiglio) elaborato in modo analitico dalla prof. Spalluto, referente per 
l’inclusione.  
    Il Consiglio, dopo una attenta riflessione e discussione, approva all’unanimità. 
(Delibera n° 47) 
 
Punto 7.  Adesione progetto attività sportiva   
 
    La DS, insieme alla prof. Volpi, illustra il progetto di organizzazione di corsi di barca a vela, da 
svolgersi a titolo gratuito per i ragazzi, di cui si chiede l’adesione. 
    Il Consiglio approva l’adesione a tali corsi all’unanimità 
(Delibera n° 48) 
 
Punto 8. Protocollo d’intesa con TA25  
 
    A questo punto la DS illustra le finalità e le caratteristiche del protocollo di intesa intervenuto col 
rappresentante legale della Fondazione TA25. Si tratta di una opportunità importante per l’IPS 
Cabrini in quanto creerebbe un link con il mondo delle imprese sia per eventuali rapporti di 
collaborazione per lo svolgimento delle attività di PCTO sia per la possibilità da parte dei ragazzi di 
partecipare alla erogazione di borse di studio. 
   Il Consiglio approva il protocollo con la Fondazione TA 25 all’unanimità.  
(Delibera n° 49) 

 
Punto 9. Progetti in collaborazione con enti esterni   

 
  La DS illustra la proposta di collaborazione per l’articolato progetto “Rinascita”, pervenuta 
dall’Associazione La Mediana. Il consiglio, dopo approfondita discussione, in considerazione della 
circostanza che l’offerta formativa prevista appare più che adeguata, grazie all’erogazione di circa 
247.000 euro di fondi PNRR per la dispersione, che consentiranno l’attivazione di circa 150 corsi 
entro il dicembre 2024, decide all’unanimità di non approvare il progetto di collaborazione proposto. 
Saranno valutate dagli organi collegiali eventuali future collaborazioni esterne solo in caso di 
rilevante e comprovato interesse. 
   Il Consiglio approva all’unanimità. 
(Delibera n° 50) 
 
Punto 10. Deroghe per le iscrizioni ai percorsi di istruzione degli adulti a.s. 2023/2024   
        
     La DS comunica che è necessario stabilire le deroghe per le iscrizioni ai percorsi di istruzione 
degli adulti per l’a.s. 2023/2024, che, altrimenti, avrebbero come limite massimo il 16 ottobre 2023. 
La DS propone: deroghe per motivi personali, familiari o, trattandosi di utenza adulta, lavorativi. 
 
[OMISSIS] 
 
Il Consiglio approva con un solo voto contrario. 
(Delibera n° 51) 
 
Punto 11. Criteri di selezione di tutte le figure coinvolte nei 3 Avvisi relativi al PNRR   
 



    In relazione ai criteri di selezione delle figure coinvolte negli avvisi relativi al PNRR, dopo breve 
discussione si ritiene di dover approvare le seguenti variazioni a quelli proposti ed allegati: 

 attribuire ai corsi di specializzazione biennali anziché uno, due punti con la previsione di un 
punteggio massimo relativo a tale voce di quattro punti. 

 introdurre la previsione di considerare anche i titoli artistici e professionali laddove siano utili 
per l’espletamento di attività collegate a specifiche professionalità richieste. 

Si ritiene infine di attribuire un incarico al primo in graduatoria e i successivi, uno per volta, attraverso 
lo scorrimento della stessa. Una volta terminata la graduatoria con l’attribuzione di un incarico per 
volta si procederà allo stesso modo ricominciando dal primo. 
 
   [OMISSIS] 
 
   ll Consiglio dopo breve discussione approva i criteri di selezione esposti all’unanimità. 
(Delibera n° 52) 

 
Punto 12. Modifiche al Programma annuale 

 
   La Dirigente Scolastica illustra la variazione al programma annuale (allegata tra l’altro all’avviso 
di convocazione). 
   Il Consiglio all’unanimità approva la variazione indicata di € 115,41. 
(Delibera n° 53) 

 
Punto 13.  Programma biennale degli acquisti   

 
   Poichè la DS comunica che non sono previsti singoli acquisti per importi superiori ad € 40.000,00 
si decide di non predisporre, al momento, il programma biennale degli acquisti. 
Si dispone, quindi, la pubblicazione sul sito della stazione appaltante (amministrazione trasparente) 
e del MIMS (servizio contratti pubblici) della informativa relativa alla mancata predisposizione del 
Programma biennale degli acquisti in quanto non sono al momento previsti acquisti superiori a 
40.000,00 euro al netto dell’IVA. 
   Il Consiglio all’unanimità approva. 
(Delibera n° 54) 

 
Punto 14. Verifica dello stato di attuazione del programma annuale e delle disponibilità 
finanziarie dell’istituto  
    
 La Dirigente Scolastica illustra lo stato di attuazione del programma annuale così come è stato 
predisposto dal DSGA e reso disponibile come allegato ai membri del Consiglio. 
  Il Consiglio prende atto. 

 
Punto 15. Relazione del DS al Consiglio d’Istituto  
   La Dirigente Scolastica illustra la relazione elaborata ai sensi dell’art. 25 comma 6 del D. Lgs. n. 
165 del 2001 nelle sue varie articolazioni.  
   Il Consiglio prende atto. 

 
Punto 16.  Comunicazioni del DS   
  La DS comunica di aver contattato la Provincia, ente preposto alla manutenzione dell’edificio 
scolastico, chiedendo un intervento immediato di ristrutturazione, soprattutto per il rischio di 
frantumazione dei vetri delle finestre nelle giornate di forte vento. La risposta non si è fatta attendere: 
la DS comunica che l’Istituto Cabrini è stato inserito dalla Provincia nel Capitolato di bilancio e sarà 
dunque investita un’ingente somma, circa 3.380.000 euro, per un’imponente opera di 
ristrutturazione. Inoltre sono stati assegnati 350.000 euro per la ristrutturazione della palestra e, a 
tal proposito, si è già svolto un primo sopralluogo. 



  La DS ringrazia tutto il Consiglio per la proficua collaborazione durante il corrente a.s. e augura a 
tutti una buona estate. 
         Il Consiglio prende atto. 
 
Alle ore 17,20, non essendovi altro su cui deliberare, viene sciolta la seduta. 
 
Taranto 26 giugno 2023 
 
Il Presidente          Il segretario 
  
 
 


